

令和4年度

水戸市立双葉台中学校  
父母と教師の会

第2号

令和4年6月吉日発行

# 実行委員会だより



## 第2回実行委員会を開催しました

6月23日 図書室 16時40分～

参加者：本部役員、学年委員長・副委員長、各専門委員長・副委員長

第2回目の実行委員会を開催しました。

今回は、各委員会から活動状況の報告と今後の予定を報告してもらいました。

報告内容は下記の通りです。各委員会が積極的に活動してくれている様子が伝わってきて活気のある実行委員会になりました。

### ◆学年委員会（1学年・2学年・3学年）

保護者会開催に向けて準備中。その他の活動についても協議中。

### ◆校外・連絡委員会

朝のあいさつ運動と放課後の立哨活動の継続実施

### ◆奉仕・研修委員会

奉仕作業の実施（7月25日から28日の面談期間中に15分程度で実施予定。詳細は後日お知らせします。）

次回の実行委員会は9月14日を予定しています。



## あいさつ運動にご協力お願いします

7月4日の小中合同あいさつ運動に地域の皆様も参加します

保護者の皆様もご協力よろしくお願いします

毎年6月から小中合同あいさつ運動を実施しています。今年度は校外・連絡委員会も朝のあいさつ運動と放課後の見守り活動を実施していますが、さらに水戸市版地域学校協働活動のご支援を頂き、地域の皆様にもご参加頂けることになりました。

これを機に双葉台地区にあいさつの輪を広げていきたいと考えていますので、保護者の皆様にも是非ご協力を願います。ご自宅の前や近隣の交差点など、参加できる場所で結構です。詳細は後日、学校からお手紙が配布されますのでよろしくお願いします。



## 生徒の皆さんに感じてもらいたいこと

学校は他人と活動を共にする小さな社会

周りの人と喜びや悲しみ、苦しみを共有して成長してほしい

小学生から中学生になると見た目もそうですが、考え方や価値観などが随分変わってきます。それが個性として皆さんの軸になっていくと思います。学校はその個性が集まっている場所です。当然、合う人合わない人というのが出てくると思います。考え方ひとつにしても自分にとっては普通の事でも、周りから見たら普通じゃない事もあります。

それをみんなに合わせたほうがいいという事ではないですが、一度周りを見てみてください。その事が他の沢山の人を傷つけたり、悲しませたりしていませんか？

個性や自分らしさは大切ですが、周りを不幸にしていいわけではありません。皆さんもそれだけは忘れずに、人を思いやれる心を持ち続けてほしいです。